

La FAO reconnaît à titre posthume la contribution d'un scientifique cubain à l'agriculture urbaine



La Havane, 9 août, (RHC).- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a reconnu à titre posthume la contribution d'Adolfo Rodriguez, ingénieur agronome cubain à la sécurité et la souveraineté alimentaire de notre pays.

Un communiqué signé par Marcelo Resende, représentant de la FAO à Cuba souligne que c'est un grand honneur de reconnaître le dévouement d'Adolfo Rodriguez pour son peuple et pour cette agence de l'ONU.

Marcelo Resende a salué les résultats du mouvement cubain pour le développement de l'agriculture urbaine, suburbaine et familiale qu'Adolfo Rodriguez a dirigé pendant 20 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168621-la-fao-reconnaît-a-titre-posthume-la-contribution-dun-scientifique-cubain-a-lagriculture-urbaine>



Radio Habana Cuba